
「第３３回富士見市地域・自治シンポジウム」アンケート≪まとめ≫ 
 

 参加人数４２名 （アンケート回収１９名分） 

 

●参考のためにあなたの年代を教えてください。   

３０代５名 ４０代６名 ５０代３名 ６０代２名 ７０代１名 不明２名 

 

●あなたのお住まいの地域はどちらですか？  
市内：関沢 渡戸 ふじみ野西 鶴瀬東 鶴瀬西 水子 水谷２ みずほ台 西みずほ台２ 

針ヶ谷 諏訪 上沢  
市外：ふじみ野市２ 志木 三芳町 

 

１．第 1部パネルディスカッションはいかがでしたか？   

・よかった１９名   
その理由をご記入ください。 

  ＊とても素晴らしいコーディネーターによる個性の強い 3 人のスピーカーからの話の引き
出し方にとても感動した。市民一人ひとりが街の風景を作っていくことに自信を持った。 

  ＊それぞれの活動から見えてくる地域での景色を知ることができ楽しく拝聴させていただ
きました。 

  ＊地域にとても素敵な活動をされている方がいると知れて良かったです。 
  ＊３人の人の話が多様でいろいろ聞けたこと、そしてその３人が様々だったのに関根さんの

質問が的確でよかったです。 
  ＊とてもわかりやすく共感できる部分や、勉強になるところが多々ありました。 
  ＊それぞれの方の活動、思いを通して、地域と繋がるということを教わることができた。 
  ＊それぞれの方のお話が魅力的で楽しかったです。うんうんと頷くことばかりでした。 
  ＊とても刺激的でたくさん気づきがありました。 
  ＊進めていきたいことへのヒントになるキーワードがたくさんありました。 
  ＊こういうシンポジウムがこの地域で行われたこと。これはものすごーく×２嬉しかったで

す。お３方のことは前より面識はないけれど存じ上げていたので、本当に画期的だと思い
ました。 

  ＊若い年代の旬な取り組みが伺えてよかった。ボランティア活動ではあっても自営業とのバ
ランスもとっているようで軽やかな生き方を実践されている。富士見市ではどういう風に
活かすか。 

  ＊どの方もおはなしが上手で引き込まれました。興味深く聞けました。 
  ＊積極的に活動されている方々の生の声が聴けて大変刺激になりました。 
  ＊発信力のある方達たちのお話が聴けてとても元気になれました。 
  ＊特に佐藤さんと自分が考えていたことと感覚が近かったので、細かい運営について教えて

いただきありがとうございました。 
  ＊各地で活躍している皆さんの事例に感心しました。   
 

２．ラウンドテーブル（テーブルごとのお話）はいかがでしたか？   

・よかった１５名     

その理由をご記入ください。 

 ＊細かい質問ができた。 

 ＊３つのそれぞれのテーブルに回れてよかった。講演内容の個別の質問にも答えてくれる場

になってよかった。 

 ＊アドバイスを頂けたので良かった。 

 ＊時間は短かったけど３人の話がちょくちょく聞けたことがよかったです。 

 ＊細かな質問からパネリストの考えを聞くことができて良かったです。 

 ＊少人数でおもしろかったです。 



 ＊みなさんの工夫が直接きけてとても楽しかったです。 

 ＊短時間で交代するのが残念でした。３人の方たちは市外からみえているので、次の機会が

あるかどうか。個別に知りたいことがいっぱいありましたが、お話が深められなかった。 

 ＊フレンドリーにお話してくださり、楽しんで参加できました。 

・普通２名  

その理由をご記入ください。 

 ＊もっとお時間いただけたらよかったなと思います。 

 

３．来年度開催に向けて 

（１）取り組んで欲しい内容はありますか？ 

   ＊教育、子育て、子どもの貧困、子ども食堂、子どもの居場所作り 
   ＊防災と市民力 
   ＊地域の活動に興味を持っていけるような取り組みを深掘りしたい。 
   ＊今回のテーマを何回かやってほしいです。 
   ＊富士見市をさらに元気にしたい人が集まるといいな。 
   ＊“街づくり”とか“仲間づくり”という話題だと、当事者意識、私ごとに欠けてしまうと

思うので、今日のような具体性を持ったお話がききたいです。 
   ＊地域・自治を市民主体で話し合いたい。  
（２）その他、全体について自由にご記入ください。 
   ＊富士見市周辺のオモシロイ人の話を聞けて、子どもがいても参加しやすい時間も嬉しかっ

たです。 
   ＊少し建築デザインによっている感じもあったが、非常によい企画でした。若い人（現役世

代）が多くよかった。 
   ＊地域活動を大切にしている方々にお会いできて良かったです。ありがとうございました。 
   ＊このシンポジウムを同じ内容でほかの３館でも開催してほしい。 
   ＊シンポジウムや講演会になると、その後の参加者のつながりが作れないので、“その後の

つながり”のデザインがあるといいと思いました。（例えば FB ページとか）。運営に関わ
るかどうかはまだわかりませんが、関心はものすごくわきました。 

   ＊フランクな進行で良かった。シンポジウムをもっとタイトに。時間が足りなかった。 
   ＊私も子どものため、自分のために何を取り組みたいか具体的に考えてみたいと思います。

ありがとうございました。 
   ＊関根さん。お疲れさまでした。いつもバイタリティあふれる行動力に頭が下がります。 
 
 ●地域・自治シンポジウムの運営に関わってみたい方 ４名（うち市外１名） 


